

Anna Lelkes - Erstes weibliches Mitglied der Wiener Philharmoniker

Nach massiven internationalen Protesten und nachdrücklichen Appellen österreichischer Politiker*innen (u.a. Victor Klima) entschieden sich die Wiener Philharmoniker, welche seit 1842 existieren, Frauen „in ihre Ränge“ zuzulassen. 1997 wurde die Harfenistin Anna Lelkes als erste Philharmonikerin in den „Männerverein“ aufgenommen, 2006 lag die Frauenquote dennoch nur bei 0,86 Prozent. Im selben Jahr ernannten die Musikkritiker*innen der bedeutendsten europäischen Fachzeitschriften und Radiosender die Wiener Philharmoniker zum besten Orchester Europas.

Eigenschaft: Einzigartig